

# La Corporación Chileno-Alemana de Beneficencia y la Sociedad Alemana de Beneficencia inauguraron el Hogar Alemán de Chicureo



Claudia Fehlandt, presidente de CCAB; Magdalena Cerda, enfermera directora de Hogar Alemán Chicureo; Dr. Arnold Hoppe, presidente de SAB; Isabel Valenzuela, alcaldesa de la I.Municipalidad de Colina, y Jorge Lafrentz, gerente general de CCAB.

El martes 16 de abril se inauguraron las dependencias de la nueva residencia para personas mayores, Hogar Alemán de Chicureo, obra de la Corporación Chileno-Alemana de Beneficencia (CCAB) y de la Sociedad Alemana de Beneficencia (SAB). A la inauguración asistió Isabel Valenzuela, alcaldesa de la Ilustre Municipalidad de Colina, y distintas autoridades. Claudia Fehlandt, presidenta de CCAB, destacó que este inmueble, con capacidad para 140 residentes, está abierto a toda la comunidad de personas mayores.

El Hogar Alemán de Chicureo, el cual ya ha recibido a sus primeros residentes, se incorpora a la red de Hogares Alemanes ubicados en Vitacura, Valdivia, Osorno y Puerto Varas.



Los directores de CCAB, Jan Rusch, Dr. Juan Hepp y Liliana Manns, junto a Cristián Piera, gerente general de Clínica Alemana, y Roberto Loehner, director de CCAB.



Jorge Lafrentz, gerente general de CCAB; Federico Valdés, rector de la Universidad del Desarrollo; Dr. Bernd Oberpaur, médico director de Clínica Alemana; Christian Sturms, presidente de Grupo Alemana, y Andrés Kuhlmann, presidente de Clínica Alemana.



Rolf Gremler, presidente de Alemana Seguros e Isapre Esencial; Claudia Paredes, gerente general de Isapre Esencial; Francisca von Wussow, directora de Alemana Seguros e Isapre Esencial; Álvaro Gacitúa, gerente general de Alemana Seguros, y Manuel Inostroza, director de Isapre Esencial.



Stefano Rolla y Max Núñez, arquitectos del Hogar Alemán Chicureo; Juan Pablo Schmidt y Gabriel Barros, de Empresa Constructora Precon, y Cristián Montes, gerente de Administración y Finanzas de CCAB.



Rolf Kühnlethel, consejero de la Universidad del Desarrollo; Dra. Marcela Castillo, decana de la Facultad de Medicina de la Clínica Alemana - Universidad del Desarrollo; Enrique Rusch y Dirk Leisewitz, expresidentes de CCAB.



Loreto Alé, gerenta de Área Adulto Mayor de CCAB, junto a Patricia Binder y Hans von Leyser, ambos directores de SAB.

Daniela Habert y Carolina Gajardo, enfermeras directoras de Hogares Alemanes de Valdivia y Vitacura, respectivamente.



Camila Kretschmar, Magdalena Cerda y Paulina Fischer, todas enfermeras directoras de Hogares Alemanes de Puerto Varas, Chicureo y Osorno, respectivamente.



Camila Kipreos, Trinidad Salas, Loreto Zúñiga, Samuel Soto y Karim Rautenberg, todos colaboradores de Hogares Alemanes.